
第 376回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

 

日時  ： 令和 2年 11月 9日（月）   午前 10時 13分 ～ 午前 11時 02分 

場所  ： 高浜町役場 2階 会議室 3・4 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史     委員  福田 敏弘 

     委員  江川 雅也     委員  濱野 秀子 

     委員  田中 温子 

事務局 ： 局長  的場 均      次長  小林 英文 

次長  堀口 剛      主査  十前 弘典 

 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第 375回高浜町教育委員会（10月臨時会）会議録の承認について 

釣本教育長・濱野委員・田中委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

江川委員・田中委員 

 

第２ 会期の決定について 

        11月 9日から 11月 9日までの 1日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（福田委員） 11月 5日（木）高浜町総合計画審議会が次期総合計画（案） 

       を町長に答申した。 

（教育長）  前回の教育委員会以後の主な諸事項を報告 

            各小学校の修学旅行 など 

 

 

第４ 議案第 19号 令和 2年度 高浜町一般会計教育関係費補正予算（第 7号）に 

ついて              [事務局が説明 … 可決]  

 

《各委員からの質問等》 

（江川委員） 債務負担行為について、入札に変更することで、今までと委託業者が変更

することはあるのか？ 

（事務局）  今までも複数の業者から見積徴集していたので、委託業者や契約金額が大

きく変更することはないと思う。今回の債務負担行為は、あくまで手続き



上の見直しを行ったもので、今までは年度当初に契約する業務のため、緊

急を要するという理由から随意契約で対応していたが、緊急を要するとい

うのは、災害が発生した場合などを指しており、解釈が違うという指摘が

あったので、役場全体として事務手続きを統一した。 

（福田委員） 生涯スポーツ推進事業などで、団体への補助金が減額しているのは、新型

コロナの影響で、イベントなどの活動がなくなったからなのか？ 

（事務局）  新型コロナの影響で、予定していた大会が中止になったので、その補助を

する必要がなくなった。 

（福田委員） 各種団体への来年度の補助金は、例年と同じような予算になるのか？ 

（事務局）  現時点で、令和 3 年度に予定している大会を中止にするという報告はない

ので、一部見直しが入るかもしれないが、基本的には例年と同様の予算を

予定している。 

（教育長）  ～ 学校教育パンフレット「まなび」について説明 ～ 

（福田委員） 家庭の経済レベルと学力は、密接に関係していると思う。経済面も含め教

育環境がこれだけ整備されたので、数年後には学力向上も目に見えて成果

が出ると良い。 

（教育長）  環境が整ったことで、その成果も問われることになる。高浜町の学力は、

福井県内で平均より少し上なので、全国的に見るとトップクラスになる。

学力向上に力を入れながらも、人権教育を通じて、心も育てていく必要が

ある。 

 

 

（４）その他 

❖次回の開催日程について 

令和 3年 1月 15日（金） 9時 30分から 

     

 

（５）教育長の閉会宣告 

 


